

Chasse aux oeufs du vendredi 5 avril

4 élèves de 1ère PRO, Lorenzo, Aaron, Sacha et Alexandre ont organisé une chasse aux œufs, en musique et sous le soleil pour les élèves de 6ème dans le cadre de leur projet de baccalauréat.

Avec la participation de Sylvie et Mme BAZIRE, les élèves ont beaucoup aimé ce moment de convivialité qui s'est terminé par le partage de tous les chocolats pour chaque participant.

Bravo les garçons pour ce projet bien mené.



Du 2 au 5 avril

Une petite semaine sous le signe des JO avec les élèves de 3e qui ne sont pas partis à Vulcania encadrés par Mme LAMBOI. Au programme un peu d'histoire pour découvrir l'origine des JO, un peu de maths pour calculer des périmètres, de l'anglais pour apprendre du vocabulaire, et de l'art pour créer des affiches . Le tout dans la bonne humeur !

